



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 998
08 de diciembre de 2015

Se socializó doctorados de la Universidad Bolivariana de Medellín

El Dr. José Álvarez, coordinador de doctorados de la Universidad Pontificia Bolivariana de la ciudad de Medellín, socializó a los docentes de la Facultad de Comunicación Social, Facso, la información sobre los Doctorados en Ciencias Sociales y en Gestión de la Tecnología y la Innovación.

Dimitri Madrid, decano de la Facso, comentó que el objetivo de la reunión fue que los docentes interesados en dichos doctorados cuenten con información clara sobre el proceso, cronograma y requisitos de aplicación. La idea es que la mayor cantidad de profesores de comunicación social se integren a procesos de doctorado el siguiente año. Hasta el momento se han realizado contactos con la Universidad de Cuyo en Argentina, la Universidad Autónoma de Aguas Calientes y se retomó un convenio con la Universidad de Chile.

Álvarez calificó de importante la apuesta hecha por la sociedad ecuatoriana para fortalecer el nivel de cualificación de sus docentes universitarios, ello contribuye a mejorar la investigación que se realiza en el país, y entrar a un diálogo horizontal con las comunidad científica de Latinoamérica.

